



Présentation de chimie à l'Université de Fribourg

Dans le but de mieux faire connaître la chimie, son étude et les perspectives professionnelles qu'elle ouvre, les étudiants de 1^{ère} année sont convoqués à l'Institut de chimie de l'Université (Pérolles) pour une présentation avec démonstrations d'expériences spectaculaires le

Vendredi 10 janvier 2025 à 14h00

au Grand Auditoire de chimie, Chemin du Musée 9

Classe	Professeurs responsables	Classe	Professeurs responsables
1A1	L. Bersier	1B3	I. Wyrsh
1A2	R. Steinmann	1C1	S. Glaisen
1A3	S. Plaschy	1C2	J. Fries
1B1	E. Gonzalez	1C3	W. Aerne
1B2	S. Neuhaus		

Les accompagnants contrôleront les présences et assureront la surveillance sur place.

Cette activité est obligatoire pour toutes les classes de 1^{ère} année et durera environ une heure (14h00-15h00). **Merci d'être sur place à 13h45** afin que l'horaire de la présentation puisse être respecté !

Ce jour-là, **les cours se termineront à 13h15** pour que les élèves aient le temps de se rendre par leurs propres moyens au fond de Pérolles. Cette présentation terminera la semaine, dès 15h, les cours habituels tombent.

Nous attendons de la part des élèves un comportement adéquat (pas de bavardage, de natels, ...) afin que tous puissent profiter pleinement de cette présentation.

J'espère que la découverte de cette branche passionnante créera quelques vocations de chimistes parmi nos élèves !

Avec mes meilleures salutations

Isabelle Wyrsh Pillonel
provisseure